
ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

ROTEIRO DA SESSÃO ORDINÁRIA: (07/07/2025).
1  -  ABERTURA:  TERCEIRA  (3ª)  SESSÃO  ORDINÁRIA  DO  PRIMEIRO  (1º)  PERÍODO
LEGISLATIVO,  DA  TERCEIRA  (3ª)  LEGISLATURA  DA  CÂMARA  DE  VEREADORES  DE
ITAJAÍ.
2 - EXPEDIENTE:
       a) Leitura da " BÍBLIA SAGRADA";
 

Provérbios 13:7
"Há alguns que se fazem de ricos, e não têm coisa nenhuma, e outros que

se fazem de pobres e têm muitas riquezas. "
 

PALAVRAS DO SENHOR !
b) Leitura do "ESTATUTO DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE";
 

 Art. 19.  É direito da criança e do adolescente ser criado e educado no seio de
sua família e, excepcionalmente, em família substituta, assegurada a convivência
familiar e comunitária, em ambiente que garanta seu desenvolvimento integral. 

 
 

INDICAÇÕES
 

Indicações da Vereadora DRYELE ELANE LUCAS JACINTO - CE Pedro Rizzi:
Indicação  nº  20/2025  -  solicita  a  implantação  de  faixa  de  pedestre  na  rua
Pantaleão Francisco Casas, aos fundos do Centro Educacional Pedro Rizzi.

Indicações da Vereadora ENZO BERTOLDO MOURA COSTA - Colégio Fayal:
Indicação nº 21/2025 - solicita a implantação de casinhas comunitárias em pontos
estratégicos  da  cidade,  com  o  objetivo  de  oferecer  abrigo  aos  cães  de  rua,
especialmente em períodos de frio e chuva.

Indicações  da  Vereadora  ISABELLY  CRISTINE  DOS  SANTOS  -  Pe.  Pedro
Baron:

Indicação  nº  23/2025  -  solicitando  reformas  e  padronização  nas  calçadas  da
cidade.  Com  pisos  táteis  e  pequenas  rampas  para  pessoas  com  mobilidade

http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76240
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76242
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76249
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reduzida.

Indicações do Vereador JOÃO PEDRO CAMPOS - Olímpio Falcon:
Indicação nº  19/2025  -  solicita  a  instalação  de  lixeiras  para  coleta  seletiva  em
escolas,  praças,  unidades  de  saúde  e  áreas  públicas,  contendo  divisórias  para
resíduos recicláveis, não recicláveis e compostagem.

Indicações  da  Vereadora  KEROLYN  FERNANDA  DO  NASCIMENTO  -  Judith
Duarte:

Indicação nº 18/2025 - solicita realização da reforma dos banheiros e da cobertura
da Escola Básica Professora Judith Duarte De Oliveira.

Indicações da Vereadora WÊDJA MARIA SOUZA SANTOS - José Medeiros:
Indicação nº 22/2025 - Indicação da vereadora mirim Wêdja Santos (Escola José
Medeiros Vieira) solicitando que seja realizada pavimentação asfáltica da Rua Padre
Paulo Condla, no Bairro São Vicente.

3 - USO DA TRIBUNA DOS VEREADORES MIRINS:

4 - MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA:
 

REQUERIMENTOS
Requerimento nº 10/2025 da Vereadora DRYELE ELANE LUCAS JACINTO - CE
Pedro Rizzi
- requer envio de ofício ao prefeito municipal, com cópia para a Secretaria Municipal
de  Saúde,  as  respostas  para  as  seguintes  perguntas:  já  foram realizadas  palestras
sobre saúde mental nas escolas do município? Com qual frequência elas acontecem?
A secretaria recebe com frequência encaminhamentos de alunos? É possível diminuir
transtornos  como  ansiedade  e  depressão  entre  os  alunos  com  a  realização  de
palestras educativas sobre saúde mental?
Requerimento  nº  11/2025  da  Vereadora  WÊDJA  MARIA  SOUZA  SANTOS  -
José Medeiros
-  requer  envio  de  ofício  à  Secretaria  Municipal  de  Obras  com  os  seguintes
questionamentos: existe algum cronograma de vistorias nas ruas? A Secretaria tem
algum  levantamento  recente  sobre  as  condições  das  ruas?  A  Secretaria  realiza

http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76239
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76238
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76244
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76241
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76241
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76245
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76245
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fiscalizações  sobre  ocupação  irregular  de  calçadas  e  ruas?  Existe  um  canal  de
comunicação  direto  para  moradores  reportarem  problemas  nas  ruas?  Como  a
Secretaria divulga as obras que serão feitas e seus prazos?
Requerimento nº 12/2025 da Vereadora ANNA LUA ALVES GIRÃO - Unificado
- envio de ofício ao prefeito municipal com os seguintes questionamentos: a cidade
tem estrutura o suficiente para suportar o crescimento do número de veículos? Como
a Prefeitura está se preparando para o aumento populacional e da frota de veículos?
Estão sendo feitas obras para construção de rotatórias, viadutos ou outras alternativas
para  diminuir  os  congestionamentos?  As  sinalizações,  faixa  de  pedestre  e  ciclovias
estão sendo bem respeitadas? Quais as sanções para quem não as respeita?
Requerimento nº 13/2025 do Vereador ROMULO DANIEL TAVARES MARIM -
CE Cordeiros
-  solicita  envio  de  ofício  ao  prefeito  de  Itajaí  e  Secretaria  Municipal  de  Educação.
Referente à situação da obra inacabada da quadra esportiva do Centro Educacional de
Cordeiros (CEC), cuja construção foi iniciada no ano passado, porém permanece sem
cobertura e com as paredes incompletas, que respondam: quais motivos que levaram
à paralisação  da  obra  no  Centro  Educacional  de  Cordeiros?  Existe  previsão  para  a
retomada e conclusão da obra? Quais medidas estão sendo tomadas para garantir
que a obra seja finalizada? Há empresa contratada atualmente para a execução da
obra? Caso contrário, existe previsão de nova licitação?
Requerimento nº 14/2025 da Vereadora ENZO BERTOLDO MOURA COSTA -
Colégio Fayal
- requer envio de ofício à Prefeitura de Itajaí. Tendo em vista que locais turísticos como
a Beira-Rio e Atalaia recebem diariamente moradores e turistas, e que estes locais
possuem ainda um número reduzido de lixeiras e estrutura adequada para descarte
seletivo, questiona-se: existe mapeamento dos pontos turísticos com falta de lixeiras
ou com baixa estrutura para coleta seletiva? Existe algum projeto em andamento para
a instalação de lixeiras com separação de recicláveis nesses locais? Há parcerias com
campanhas educativas para incentivar o descarte correto do lixo?
Requerimento nº 15/2025 da Vereadora ISABELLA DE SOUZA - João Duarte
- requer envio de ofício à prefeitura, com cópia à Fundação Municipal de Esportes e
Lazer  (FMEL),  com os seguintes questionamentos:  Quantos atletas amadores estão
inscritos  nas  escolinhas  de  diferentes  modalidades?  Quantos  e  quais  ginásios  de
esportes recebem as modalidades da FMEL? Qual  a periodicidade de realização de
vistorias nesses ginásios? Qual valor destinado em 2025 para a manutenção desses

http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76243
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76246
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76246
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76247
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76247
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76248
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ginásios? Todos os ginásios possuem preventivo de incêndio? O Município pretende
construir algum novo complexo esportivo para receber diferentes modalidades?
Requerimento nº 16/2025 da Vereadora ISABELLY CRISTINE DOS SANTOS -
Pe. Pedro Baron
- requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal com cópia à Secretaria de Obras de
Itajaí,  com os  seguintes  questionamentos:  Com qual  frequência  vocês  verificam as
calçadas e as ruas da cidade? Existe uma fiscalização? A acessibilidade em todas as
ruas de Itajaí ainda não tem a devida atenção, por qual razão?
 

http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76250
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76250

